



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 101**  
**01 de marzo de 2018**

## **Sociólogos y Politólogos de la Universidad Central se titularon**

La Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad Central del Ecuador incorporó a dieciocho nuevos profesionales de la carrera de Sociología y tres de Politología. Los graduados forman parte de las nuevas generaciones en el campo de las Ciencias Sociales que tiene como desafío renovar su compromiso ético y político en la construcción de una sociedad más justa.

Francisco Hidalgo, decano de la Facultad, destacó el significado de esta promoción de graduados, que se enmarca en el proceso de debate y creación de una nueva Facultad, en medio de un proceso de reformas a la educación pública, que en la actualidad aún hay que discutir cuáles fueron sus limitaciones y sus potencialidades.

En representación de los graduados, María José Cruz de la carrera de Sociología, reiteró su compromiso profesional con los principios de la Carrera y la responsabilidad de continuar con su formación académica en función de contribuir a la rigurosidad de la reflexión del pensamiento contemporáneo en la búsqueda de nuevos conocimientos que respondan a nuevas demandas sociales. **P.M**

